

Berkomunikasi dengan Warga, Polsek Jatiluhur Rutin Melaksanakan Ini

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.KAMPAI.CO.ID

May 20, 2023 - 14:43



PURWAKARTA- Menghadirkan Polisi di tengah Masyarakat dengan Menyambangi Warga Sebagai Upaya dalam Memberikan Rasa Aman dan Nyaman bagi Masyarakat, terus dilakukan Polsek Jatiluhur Polres Purwakarta Polda Jabar melalui Patroli Dialogis.

Hal tersebut Merupakan Implementasi dari Tugas Pokok Kepolisian sebagai Pelayan, Pelindung dan Pengayoman Masyarakat sebagai Upaya menciptakan dan Memelihara Situasi yang Aman dan Kondusif.

Polsek Jatiluhur yang terus Rutin dan Konsisten Menggelar Patroli Dialogis baik itu di Pemukiman Penduduk, Pertokoan dan Pusat Keramaian yang ada di Wilayah Hukum Polsek Jatiluhur Polres Purwakarta.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Jatiluhur Kompol R. Dandan Nugraha Gaos mengatakan, Patroli Dialogis ini dilakukan Guna Mencegah Terjadinya Kejahatan Konvensional diantaranya aksi Pencurian dengan Pemberatan (Curat), Pencurian dengan Kekerasan (Curas), Pencurian Kendaraan Bermotor (Curanmor), Aksi Premanisme dan Genk motor.

"Kegiatan ini Merupakan Salah Satu Bentuk Arahan Pimpinan dalam Pelaksanaan Tugas Kepolisian dalam Mengimplementasikan Program Quick Wins Presisi di lapangan dan Memberikan Pelayanan Prima kepada Masyarakat dan Mewujudkan Situasi Kamtibmas yang Aman dan Kondusif, " Ujar Dandan, pada Sabtu, 20 Mei 2023.

Dengan Kegiatan seperti ini Sambung Dia, Diharapkan Terjalannya Komunikasi yang baik antara Personil Polri dengan Seluruh Lapisan Masyarakat.

"Sebagaimana Arahan Pak Kapolres Purwakarta, Patroli baik itu Siang ataupun Malam Rutin dilaksanakan Jajaran Polsek Jatiluhur. Tujuannya untuk Mencegah Terjadinya Tindak Kejahatan serta Memberikan Rasa Aman Kepada Masyarakat. Ini Merupakan Wujud Polri yang Selalu Melindungi, Mengayomi dan Melayani," Tegas Dandan.

Dandan Menambahkan, Pihaknya juga Mewanti-wanti Kepada Seluruh Personil yang Melakukan Patroli untuk Menemui Petugas Satpam ataupun Linmas yang ada di Pemukiman untuk tidak Bosan Mengecek Ulang Rumah-rumah dan Keliling Pemukiman.

"Untuk Mengingatn Masyarakat, Saya Sudah Tekankan Kepada Anggota yang Patroli untuk Mengingatn Warga yang Ronda Malam Agar Meningkatkan Pengawasan Lingkungan. Apabila terjadi Gangguan Kamtibmas, Segera Hubungi Piket Polsek Jatiluhur, Agar Segera Kami Tindak Lanjuti," Tutur Dandan.